白山小学校学校運営協議会 はくざんコミュニティ・スクールだより。

にこにこ生活部会

平成30年1月30日発行第9号







月に一度のサポーターのみなさんとのピカピカ大掃除。12月22日には、井戸老人クラブ27名のみなさんと保護者サポーターを合わせて40名の方が参加して校庭の落ち葉かきを行いました。老人クラブのみなさんにご指導いただき、短い時間で校庭がすっかりきれいになりました。地域や保護者のみなさんといっしょに掃除をすることで、子どもたちは掃除用具の使い方や効率的な仕事の仕方を教わっています。また、励ましの声をかけてくださることでいつもの掃除以上に熱心に取り組むことができています。次回のピカピカ大掃除は、2月26日(月)13:15~13:45で、今年度最終となります。よろしくお願いします。







わくわく学習部会

盲導犬について知るう



3年生は、1月18日に盲導犬ユーザーの藤川孝子さんから、盲導犬との生活についてのお話を聞きました。子どもたちは、これまでに国語で「もうどう犬の訓練」(説明文)を学習し、図書室の書物でさらに詳しくはたらく犬について調べていたので、目的意識をもってお話を聞くことができました。盲導犬を間近で見せていただいたことで印象深い学習になりました。

現在, 盲導犬は全国で約1200頭, 香川県にはわずか9頭しかおらず, 外国と比べると非常に少ないのです。藤川さんは, 香川県で初めての盲導犬 ユーザーで, 長年に渡って盲導犬について社会の理解が進むよういろいろな 働きかけをされてきたそうです。

藤川さんは、「このジェジェは、私にとって単なるペットではなく身体の一部です。ジェジェがいることで行動範囲が広がりました。目が不自由になって初めて心の目で人の本当の優しさに気づくことができました。」とおっしゃっていました。子どもたちはうなずきながらお話を聞いていました。





00,000,000,000,000

1月16日にDJツバサこと,藤澤翼さんが白山小学校に27年ぶりに帰って きました。藤澤さんは本校の卒業生です。現在、福岡ソフトバンクホークスのスタ ジアムDJとして, チームを大いに盛り上げています。目の前で, 選手の紹介アナ ウンスを聞いた子どもたちの気持ちは一瞬にして高揚しました。小学生時代は、あ まり目立たない子どもだったのですが、何事にも一生懸命に取り組むと、いざとい うときに力を発揮できることにある時に気づいたそうです。大学生のときには、あ んな風になりたいなという友人に出会い、そっちに向かう自分がいたそうです。お 話を聞いた子どもたちからは、「勇気をもてる気がした。」「今まで発表できていな かったけれど、これからはやりたい。」「ぼくは、○○になりたい。」などと、堂々 とした発表が続きました。藤澤さんの声は大きいだけでなく、子どもたち一人ひと りの心に響くものでした。





以下,学習に参加した3~6年生の子どもたちの感想の一部を紹介します。

私は,何事にも一生けん命に 取り組み、相手の気持ちのこ とも考えられるような人になり たいと思うことができ、自分 を表現してみたいと思いました。

私は、授業のときにほと んど手をあげてないけど ツバサさんの話を聞いて、 もうちょっとがんばって みようと思いました。

私は、ツハサさんの話を聞 いて、もっと自信をもとうと思い ました。ほちからてもいいのそ ういう人に、なりたいです。自 分な必ず変えるようにしたいです。

私はロブツバサさんから 何事むいやすごと思いながら やるよりも「生けん命」やると いうことを学びました。

わたしは、はすッカンし か"りやて"全林を生からる中 で発表はいやだったけ でDJリソバサさんがである気出 して、と言ってはから手があけ られました。

はやくやりたい事が 決まらないといけないと 思ったけど、つばざさん 大じょうぶと思いました

わたしは大きな声であっと 言うとき、あまり声が出てい なか、たけど、大きな声で言える子 もいたので、すかいと思いました。 わたしもこわから対でに自信を持ちたいてはしたっ

何事にもチャレンジをした り、一生けんめいするとい う気持ちを大事にしたり したいです。一法、一歩ふみた甘 ごYも、大事だと思いました。

わたしは、自分から意見 を出すことが少なかった けど、ツバサさんの話を 聞いて、じしんがもてま

1月23日に三部会が開かれました。来年度は、「子どもと一緒に活動を楽しむ。」 **一川 今日 1**月 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3 日 1 日 2 3

【わくわく学習部会】好評のはぐくみ運動スペシャルを学期の終わりに年2回取り組む。

【すくすく健康部会】お米をつくろう大作戦では、昔の農具体験を継続する。

【にこにこ生活部会】子どものおじいちゃん、おばあちゃんも参加しやすいような手立てを 考える。ベルマークは目標を決めて集める楽しさが感じられるように。

ベルマークとアルミ缶回収収益金でグランドゴルフセットを購入しました。ご協力くだ さった井戸公民館、神山公民館、ウオーキングセンター、白山文化センター、保護者のみ なさんありがとうございました。

グランドゴルフセット

